

Kommuniqué der 30. Tagung des Zentralkomitees

Am 30., 31. Januar und 1. Februar 1957 tagte das 30. Plenum des Zentralkomitees. Den Bericht über die Tätigkeit des Politbüros seit dem 29. Plenum erstattete Genosse Erich Honecker.

In seinem Referat behandelte Genosse Ulbricht Grundfragen der Politik der SED. Genosse Leuschner referierte über die wichtigsten Aufgaben zur Durchführung des Volkswirtschaftsplanes.

In der Diskussion zu allen drei Referaten sprachen 23 Genossen.

Nach dem Schlußwort des Genossen Ulbricht beschloß das Zentralkomitee einstimmig, den Bericht des Politbüros, das Referat des Genossen Ulbricht und das Referat des Genossen Leuschner zu bestätigen. Eine Entschliebung zu den nächsten ökonomischen Aufgaben wurde einstimmig angenommen. Ebenso wurde ein Beschluß über die Aufgaben der Parteikontrollkommissionen einstimmig angenommen. Das Zentralkomitee wählte einstimmig den Kandidaten des Politbüros Genossen Alfred Neumann zu einem der Sekretäre des Zentralkomitees.

Berlin, den 1. Februar 1957